

POLRI

Pelayanan Masyarakat, Polsek Banjarsari Polres Ciamis Siagakan Personel di Jalur Padat Lalu Lintas

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Dec 10, 2025 - 11:25



CIAMIS ~ Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan pelayanan masyarakat di pagi hari berupa pengaturan arus lalu lintas dengan sasaran anak sekolah. Kegiatan ini dilaksanakan sejumlah titik keramaian di

Kecamatan Banjarsari dan Kabupaten Banjarnayar, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (10/12/2025).

Tampak sejumlah anggota bersiaga di jalur padat kendaraan dan rawan kecelakaan lalu lintas saat pagi hari. Terlihat anggota bersiga di kawasan Jalan Raya Depan Terminal serta Pasar Banjarsari untuk mengatur lalu lintas hingga membantu orang menyebrang.

Kegiatan ini dibawah pimpinan AKP Rahmad Fanani selaku Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar. Sementara anggota yang bertugas yakni Aipda Edi Susanto yang sehari-hari bertugas sebagai Panit II Lantas Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani mengatakan, kegiatan itu dilaksanakan oleh anggota dalam rangka menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar. Selain itu juga untuk meminimalisir fatalitas kecelakaan lalu lintas di area padat lalu lintas saat pagi hari.

"Kami telah melaksanakan pelayanan masyarakat di pagi hari ke daerah rawan kejahatan, premanisme, dan Objek Vital guna menjaga dan memelihara Kamtibmas si wilayah hukum Banjarsari. Terutama kawasan sekolah dan pusat keramaian warga dengan hadir untuk membantu menyebrang dan mengatur lalu lintas," kata dia.

Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan masyarakat menghimbau masyarakat Ciamis untuk tidak melakukan percaya isu-isu yang tidak benar sumber beritanya.

"Dengan adanya pelayanan masyarakat di pagi hari ini semoga bisa memberikan rasa aman dan nyaman warga masyarakat," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.